



Tribunal de l'Union européenne
COMMUNIQUE DE PRESSE n° 92/10

Luxembourg, le 16 septembre 2010

Presse et Information

Élection des présidents des chambres du Tribunal de l'Union européenne

Suite à l'élection du Président du Tribunal de l'Union européenne pour une période de trois ans¹, les juges du Tribunal ont élu parmi eux, le 15 septembre 2010, les présidents des chambres, conformément à l'article 15 du Règlement de procédure du Tribunal.

Ainsi, ont été élus en tant que présidents des chambres pour la période allant du 15 septembre 2010 au 31 août 2013 :

- M. J. Azizi,
- M. N. J. Forwood,
- M. O. Czúcz,
- M^{me} I. Pelikánová,
- M. S. Papasavvas,
- M. E. Moavero Milanesi,
- M. A. Dittrich,
- M. L. Truchot.

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas le Tribunal.

Contact presse: Marie-Christine Lecerf ☎ (+352) 4303 3205

¹ Voir le [communiqué de presse n° 88/10](#) du 13 septembre 2010.